

## La rando Aux Portes du Perche déménagement

Publié le 26/10/2022



Josette Antoine, la présidente de la Rando loupéenne, entourée de Florence Daroux (trésorière suppléante), Catherine Manneux (trésorière), Marie-Noëlle Dubois (secrétaire) et Claudine Pochic, son adjointe. © Droits réservés



+ S'ABONNER

Météo Immo Emploi Obsèques Boutique Jeux Points de vente

L'ÉCHO  
RÉPUBLICAIN

À LA UNE

VIE LOCALE

SPORTS

LOISIRS

effective le 22 novembre. C'est ce qu'a annoncé Josette Antoine, sa présidente depuis deux ans, jeudi, à l'assemblée générale en présence de Christophe Barral, vice-président de la commission sport à la CDC Terres de Perche, et Pierre Boustière, élu délégué aux sports à La Loupe.

Les adhérents venus nombreux ont observé une minute de silence en mémoire d'Alain Marchand, son secrétaire adjoint décédé début octobre. Avec 69 adhérents, dont 54 femmes et 15 hommes en 2021/2022, le club affiche un nombre d'adhérents en hausse. Une augmentation d'effectif toute relative puisque le club comptait 82 adhérents en 2019 avant le Covid. La présidente a salué le travail du bureau, celui des baliseurs « qui œuvrent pour que les chemins soient bien identifiés et les accompagnateurs aguerris et toujours prêts pour initier et aider les nouveaux volontaires ».

### Offices de tourisme

L'année a été marquée par une sortie à Bagnoles-de-l'Orne en convoiturage. La rando "Aux Portes du Perche" a accueilli 66 marcheurs le 28 août à Saint-Victor-de-Buthon. Pour 2023, « l'association Bretoncelles Patrimoine & Nature est très partante pour organiser avec nous cette randonnée au départ de Bretoncelles. La communication se fera avec les offices de tourisme ornaï », annonce sa présidente.

Pour les autres dates à retenir : la rando des enfants le 26 octobre, la galette des Rois le 15 janvier. Trois sorties sont en projet : à Sées et à la Ferme du Cheval de trait à La Ferté-Macé (Orne) ainsi qu'à Anet avec visite du château, restaurant et randonnée.

Maryvonne Bouvier entre au bureau. Des randonnées hebdomadaires sont organisées au départ de La Loupe les lundi et mercredi après-midi sur 5 à 15 km à vitesse très modérée, le dimanche matin sur 15 km (une randonnée mensuelle de 20 km).

LIRE LE JOURNAL

### LES + PARTAGÉS

1

**Faits divers** Justine a "reçu des coups avant d'être étranglée" révèle l'autopsie

2

**Santé** La marche à pied bénéfique pour la santé de tous, à tout âge, analysent des médecins de Chartres

3

**Vie pratique** Pneus neige, trêve hivernale, remise sur le carburant... Ce qui change au 1er novembre

4

**Faits divers** Quatre membres d'une même famille retrouvés morts dans une maison en Bretagne

Contenus partenaires

+ S'ABONNER

ENTREPRENDRE



### Votre avis est précieux !

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

Je donne mon avis

